

## Warum bin ich Mitglied im Tauschring in Dithmarschen?

Diese Frage wird von jedem Mitglied sicherlich unterschiedlich beantwortet.

Bei einer Umfrage fanden sich jedoch übereinstimmende Gründe :

Die Philosophie ist wichtig- Geld spielt keine Rolle!

Es kommen dort Menschen zusammen, die sich gegenseitig helfen und ihre Fähigkeiten, ihr Wissen, ihre Lebenserfahrung sowie auch materielle Dinge austauschen.

Brachliegende Fähigkeiten können eingebracht werden, man wird noch gebraucht oder weiß, wen man ansprechen kann, wenn man selber mal Hilfe braucht.

Häufig ist eine neue Lebensphase wie z. B. Umzug, Kinder aus dem Haus, Tod des Lebenspartners oder Trennung, Eintritt ins Rentenalter , Arbeitslosigkeit o. ä. der Grund, im Tauschring neue Kontakte und eine Gemeinschaft zu finden.

Bei den monatlichen Treffen kann man sich in entspannter Atmosphäre kennen lernen, neben der Homepage weitere Dinge über den Tauschring erfahren und diesen mitgestalten.

Innerhalb des Vereins finden sich Gleichgesinnte, die in kleineren Gruppen gemeinsam etwas unternehmen wie z. B. Spiele- Abende, Ausflüge, Kreativtreffen, gemeinsames Frühstück, Kaffeetrinken, Kochen, Backen, ...

### **Und für jeden gilt:**

Es gibt viele Möglichkeiten- aber jeder kann mehr oder weniger aktiv dabei sein.

Nur: Je aktiver ich bin, desto mehr fühle ich mich dem Verein verbunden.